
 
 
 
 
 
 
 
 

      
    

  
 

 
   

 
    

  
 

 
  

  
 

 
  

 
      

 
 

    
 

 
 

  
 
 
 
 
 
 

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
29.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgende 

Anfrage: Zur Fällung freigegebene Baumreihe an der 
Loudonstrasse 

1) Wie viele Bäumen werden entlang der Loudonstrasse gefällt werden? 

2) Warum müssen diese Bäume gefällt werden? Wenn der Grund eine „Krankheit“ der 
Bäume ist, warum wurde nicht ein zweites Gutachten zur Prüfung eingeholt? Wenn 
der Grund der Nötige Platz für die Baustelle „Loudonsteg“ ist, warum wurde nicht 
nach Alternativen zB. für die Abstellung der Container gesucht? 

3) Könnte der Loudonsteg errichtet werden, ohne diese Bäume zu fällen? Was müsste 
geändert im Bauablauf geändert werden, um die Bäume zu erhalten? Wieviel 
Mehrkosten würden dadurch entstehen? 

4) Wer könnte diese Fällungen verhindern? 

5) Wie viele dieser Bäume stehen auf dem Grund der Stadt Wien, wie viele auf dem
Grund der ÖBB? Muss die ÖBB eine Ersatzpflanzung vornehmen? 

6) Hat sich die Bezirksvorsteherin für den Erhalt der Bäume eingesetzt? Wenn ja, 
wie? Wenn nein, warum nicht? 

Begründung: Bürgerinteresse 

Mag. Natascha Fussenegger                  
Bezirksvorsteherin Stellvertreterin        

BezRin Andrea Grabner 


